

Zu guter Letzt

Von Bernhard Heimann

Am Himmelfahrtstag sieht ein Pfarrer einen Landwirt auf dem Feld schwer arbeiten. Da ruft ihm der Pfarrer zu: „Heh, Bauer, heut ist doch Himmelfahrt!“

Darauf der Landwirt: „Isch scho` recht, i fahr eh net mit!“

Ein Bauer hat seine Mannschaft antreten lassen, „Männer, ich habe zwei Nachrichten für euch, eine gute und eine schlechte. Zuerst die schlechte: Weil die Kartoffelabsackmaschine kaputt ist, müsst ihr heute 2000 Kartoffelsäcke von Hand abfüllen.

Und nun die gute Nachricht: Es sind genügend Kartoffeln da.“

Ein amerikanischer Farmer macht eine Deutschland-Tournee. Als er einen deutschen Bauern beim Pflügen sieht, hält er an, gibt sich als Kollege aus den USA zu erkennen und fragt ihn wie viel Land er besitzt.

Der Deutsche antwortet stolz: „52 ha!“

Lässig winkt der Amerikaner ab: „So viel hat schon der Gemüsegarten meiner Frau!

Ich weiß nicht genau, wie viel Land ich habe, aber ich brauche mit dem Traktor 2 Tage, bis ich außen herumgefahren bin!“

Darauf verständnisvoll der Deutsche:

„So einen Traktor hatte ich auch schon einmal!“

Was ist das größte Lob für die schwäbische Hausfrau?

Wenn der Mann abends nach Hause kommt und sagt:

„Heut sisch wieder schee abgeschafft aus“.

Sagt ein Mann auf der Party:

„Die flotte Blonde da drüben ist meine Frau, und die kesse Rothaarige daneben ist meine Geliebte.

Toll was?“ —

„Das ist ja eigenartig“ sagt sein Nachbar,
„bei mir verhält sich das genau umgekehrt!“